

2024年度実施「授業についてのアンケート」(自由記述)に対する回答 (経済学科)

経済学科の学生の皆さま

2024年度「授業についてのアンケート」の実施にご協力いただき、ありがとうございました。経済学科では、皆さまから寄せられた意見・要望を踏まえて、教育環境の改善や授業の質の向上に取り組みたいと考えています。特に経済学科として対応すべき課題については、以下のとおり回答します。

① 授業について

グループワークを増やしてほしいというご意見をいただきました。より良い授業実践のため、学科内で情報を共有いたします。また、他校のようにオンデマンドの授業を設置できないかという要望もありました。現行の本学の方針では遠隔授業は禁止されていますが、このような要望があったことを担当課にお伝えします。

必修科目を1限に設定しないでほしいというご意見もいただきました。本学には遠方から通学している学生も少なくないですし、体調面などで午前中の活動に困難を抱える学生がいらっしゃることも把握しています。学科内で情報を共有し、来期の時間割編成に向けて検討いたします。

② 講義環境について

教室設備(プロジェクター、マイク、モニター、空調など)の不備についての声が多数寄せられています。担当課にお伝えします。

③ 学内制度について

資格助成金制度を拡大してほしいという要望がありました。2025年度からは対象資格を見直し、助成金額も調整しています。現在は1年次オリエンテーションのなかで当該制度について説明する場を設けていますが、今後はより積極的にご活用いただけるよう、情報発信の機会を増やすよう努めます。

忌引きについて、規則で定められている日数の範囲外に火葬があったために参加できなかったという方がいらっしゃいました。柔軟な対応ができないのか、担当課に検討を依頼します。

④ 大学施設について

駐車場の拡大を求めるご意見を多数いただいています。本学には、キャンパス内の駐車場(第1, 2, 5, 7)に加えて、近隣にも駐車場(第3, 4, 6)があります。後者の利用促進を含め、適切な対応策を取るよう、担当課にお伝えします。

⑤ その他

行事等で写真撮影の際にマスクを取ることを強要しないでほしいという方がいらっしゃいました。経済学科でそのような強要をすることは絶対にありませんので、ご安心ください。